

Nachrichten des HSGB, Mittwoch, 8. Februar 2017

## LKW-Kartell: Onlineabfrage zur Beteiligung am Schadensgutachten



Wie bereits in unseren bisherigen Mitteilungen dargestellt, beabsichtigen die kommunalen Spitzenverbände und der VKU in Sachen „LKW-Kartell“ die Beauftragung eines Schadensgutachtens durch das Büro Lademann & Associates in Hamburg. Das Gutachten kann allerdings nur dann beauftragt werden, wenn sichergestellt ist, dass die zur Finanzierung des Gutachtens erforderliche Mindestteilnehmerzahl von etwa 400 Kommunen/kommunalen Unternehmen erreicht wird.

Um einen entsprechenden Überblick zu erhalten, werden daher alle am Gutachten interessierte Kommunen gebeten, sich bis spätestens **24.02.2017** an einer Onlineabfrage zu beteiligen.

Die Registrierung/Interessenbekundung ist unter nachfolgendem Link vorzunehmen:

[https://d204.keyingress.de/?i\\_survey=2\\_70432e273a80b127e3c02831fa0de28c](https://d204.keyingress.de/?i_survey=2_70432e273a80b127e3c02831fa0de28c)

Die näheren Einzelheiten entnehmen Sie bitte dem beigefügten Schreiben der Bundesvereinigung der kommunalen Spitzenverbände und der VKU vom 02.02.2017.

[RS\\_BV\\_VKU\\_LKW\\_Kartell\\_Onlineabfrage](#)